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Anno scolastico 2014/2015 

VERBALE N. 3 DELLA RIUNIONE DEL 18.12.2014 

Il giorno DICIOTTO del mese di DICEMBRE dell’anno Duemilaquattordici (2014) alle ore 15.00, presso 
l’Ufficio di Dirigenza del Plesso Marvasi, sotto la presidenza del Sig. Giuseppe Rizzo, si è riunito il 
Consiglio di Istituto per procedere alla discussione del seguente ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2. Assunzioni in bilancio Fondi Comuni San Ferdinando e Rosarno per arredi e piccola 

manutenzione; 

3. Delibera progetti Area a rischio e A forte processo immigratorio; 

4. Adeguamento POF; 

5. Varie ed eventuali. 

Convocazione del Presidente: Prot. N° 6507/A19  del  09.12.2014  (Notificata in tempo utile ai consiglieri) 

Presidente : Rizzo Giuseppe        
Segretario : Naso Daniela 

Fatto l’appello nominale, risultano:  

N° NOMINATIVO COMPONENTE Presente Assente 

1 CUTULI Nicolantonio Dirigente Scolastico x  

2 BARONE Maria Annunziata Genitore  x 

3 CANNATA’ Caterina “  x 

4 CARROZZA Felicia “  x 

5 GIOVINAZZO Michelangelo “ x  

6 LARUFFA Vincenzo “ x  

7 PANGALLO Carmela  “ x  

8 RIZZO Giuseppe “ x  

9 SMEDILE Giuseppina “  x 

10 ASCONE Giovanna Maria  Docente x  

11 CAPRINO Adalgisa “ x  

12 CARBONE Concetta “ x  

13 LARUFFA Annunziata “ x  

14 NASO Daniela “ x  

15 PENNA Anna Maria  “  x 

16 ROMEO Maria Catena “ x  

17 SORRENTI Mirella “ x  

18 BARBATANO Pasquale ATA x  

19 TASSONE Mario “  x 

 
Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.  
 

Materiale fornito a supporto della riunione 
1.  Verbale seduta del 06.11.2014;  
2.  Bozza dei Progetti ai sensi dell’art. 9 CCNL3.    
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Esiti della riunione 
 

PUNTO N° 1 - Lettura e approvazione verbale seduta precedente. 
Il Segretario dà lettura del verbale del 06.11.2014. 

DELIBERA N° 1 
Il Consiglio di Istituto 

DELIBERA 
l’approvazione del verbale della seduta del 06.11.2014. 
FAVOREVOLI N. 12    CONTRARI N. 0         ASTENUTI N. 0 

DICHIARAZIONI DI VOTO: nessuna. 

 
PUNTO N° 2 - Assunzioni in bilancio Fondi Comuni San Ferdinando e Rosarno per arredi e piccola 

manutenzione. 
Il Dirigente Scolastico comunica ai presenti la disposizione, da parte dei comuni di San Ferdinando e 
Rosarno, di Fondi a favore delle rispettive scuole. La disposizione è il risultato di una serie di incontri 
che hanno visto l’Istituzione Scolastica e l’Ente Comune, rispettivamente nelle persone dei loro 
rappresentanti legali, impegnati alla ricerca di soluzioni garanti di una gestione ordinaria (piccola 
manutenzione e arredi scolastici) snella, efficace ed efficiente. Il DS specifica che le tre scuole di San 
Ferdinando hanno già stilato una lista di interventi/acquisti da soddisfare, mentre i soldi destinati alla 
scuola di Rosarno saranno impegnati alla messa in sicurezza della scala C. Questo comporterà una 
rimodulazione del regolamento per l’entrata e l’uscita degli alunni da scuola e un deflusso più regolare. 

DELIBERA N° 2 
Il Consiglio di Istituto 

SENTITA la comunicazione del DS concernente le disposizioni dei rispettivi Enti Locali per fondi a 
favore delle scuole di San Ferdinando e Rosarno 
VALUTATA la necessità di procedere agli interventi comunicati 

DELIBERA 
l’assunzione in bilancio dei Fondi per gli importi dichiarati: € 6.000,00 + € 16.918,28 per le scuola di 
San Ferdinando e € 2.000,00 per la scuole di Rosarno. 
FAVOREVOLI N. 12    CONTRARI N. 0           ASTENUTI N. 0 

DICHIARAZIONI DI VOTO: Il Sig. Barbatano sollecita interventi nella struttura  
che accoglie i Laboratori didattici presenti nella scuola “M. Vizzone” di San Ferdinando. 

Il CdI prende atto. 

 
PUNTO N° 3 - Delibera progetti Area a rischio e A forte processo immigratorio. 
L’ins. Gisella Caprino, co-responsabile Funzione Strumentale dei processi di Integrazione e Recupero, 
illustra i due progetti che concorreranno a finanziamento, in base all’art. 9 del CCNL, rispettivamente 
denominati “Crescere in Armonia” e “Crescere insieme”. Trattasi di progetti che tendono ad ampliare 
l’offerta formativa in un territorio che si caratterizza per essere collocato in area a rischio e a forte 
processo immigratorio. I due progetti, il cui obiettivo primario è combattere la dispersione scolastica e 
favorire l’integrazione, anche attraverso l’intercultura, si esplicheranno in attività laboratoriali che, 
come da esperienza, risultano essere particolarmente garanti del successo dell’intervento adottato.  

DELIBERA N° 3 
Il Consiglio di Istituto 

VALUTATA la ricaduta positiva dei progetti 
DELIBERA 

di accogliere i bandi e di procedere all’iter per la progettazione dei percorsi formativi che, se 
finanziati, andranno ad integrare le attività già predisposte e sostenute con il Fondo di Istituto. 
FAVOREVOLI N. 12    CONTRARI N. 0           ASTENUTI N. 0 
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DICHIARAZIONI DI VOTO: nessuna. 
 
PUNTO N° 4 – Adeguamento POF. 
Il Dirigente Scolastico fa presente che la scuola deve accogliere le occasioni utili per promuovere al suo 
interno nuove iniziative, quindi, l’Offerta Formativa viene continuamente rivisitata e ampliata. Trova, 
così, riscontro l’adesione al progetto Sport di classe, per il quale è stato assegnato come tutor il prof. 
Mafrace, figura che, dopo breve formazione, avvierà, presso le sedi e secondo programma, l’attività 
progettata. Sport di Classe è il progetto nato dall’impegno congiunto del MIUR, del CONI (Comitato 
Olimpico Nazionale Italiano) e della Presidenza del Consiglio dei Ministri, per promuovere l’educazione 
fisica fin dalla scuola primaria, per un modello rinnovato di governance dell’educazione fisica a scuola. 
La nostra scuola ha, in più, ottenuto il riconoscimento quale Test Center accreditato AICA. Questo 
consentirà l’attivazione di tutta una serie di iniziative destinate a certificare competenze informatiche, 
secondo lo standard Europeo e, sin da subito, sarà  avviato un corso di formazione, destinato agli 
alunni della scuola secondaria di primo grado, per la certificazione della Nuova ECDL (Base o Full). Di 
poi, la scuola ha trovato pieno accordo sull’opportunità di organizzare, in collaborazione con il 
Comando Arma, e nelle diverse sedi, degli incontri formativi i cui temi risultano: la Guerra, le Missioni 
internazionali, La Cultura della legalità. 

DELIBERA N° 3 
Il Consiglio di Istituto 

SENTITA la relazione del DS concernente la diversa tipologia delle iniziative in atto 
VALUTATA la validità delle proposte 

DELIBERA 
di adeguare il POF integrandolo delle proposte presentate e in attesa di definizione e attuazione. 
FAVOREVOLI N. 12    CONTRARI N. 0           ASTENUTI N. 0 

DICHIARAZIONI DI VOTO: nessuna. 

 
PUNTO N° 5 – Varie ed eventuali 
Il Dirigente Scolastico chiede ai consiglieri di voler riflettere sull’opportunità di dare alla scuola 
mandato a procedere su quelle iniziative che richiedono tempistica e velocità esecutiva, riservandosi 
di presentare dettaglio di quanto avviato al primo incontro utile. Dopo serena e puntuale riflessione, i 
consiglieri ratificano a favore. 
 
Avendo esaurito tutti gli argomenti all’o.d.g., la seduta si scioglie alle ore 16.45. 
Letto, approvato e sottoscritto il 13/02/2015. 
 

 
Il segretario verbalizzante                                                                                  Il Vicepresidente del C.d.I. 
  (Ins. Daniela Naso)                                                                                        (Sig. Giuseppe Rizzo) 


